Colegio de Nuestra Señora de Gádor

incorporado al Instituto general y técnico de Almería

DIRIGIDO POR EL MEDICO

Don Antonio Ruiz Samos

1. y 2. enseñanza y carreras especiales

Este Colegio que cuenta con edificio propio, dotado con arreglo a los últimos adelantos de la higiene y de la pedagogía, desde su fundación en 1872, sin interrupción ha venido funcionando obteniendo brillantes resultados en las pruebas de curso. Para el próximo tiene en proyecto grandes reformas que han de ser bien acogidas por los amantes de esta institución de cultura, para lo cual cuenta con numeroso é idéneo profesorado especialista en sus respectivas asignaturas.

El resultado obtenido en este curso ante la Comisión de Sres. Catedráticos del Instituto de Almería es el siguiente: Sobresalientes 37; notables 38; aprobados 42; aprobados en Gimnasia 18; suspensos uno, matriculas de honor quince.

Queda abierta la matricula oficial Colegiada desde el 15 al 30 del presente mes de Septiembre.

Para más pormenores pidan el Reglamento al Director o al Secretario D. Emilo Restoy.